

Tag des Geotops • 19. September 2021

Witten • Stadtmarketing Witten

Als Witten in den Tropen lag – Erlebnistour durch den Steinbruch Rauen

Der Steinbruch Rauen mit seinen vom Ruhrtal aus weithin sichtbaren hellen Sandsteinwänden ist der bedeutendste geologische Aufschluss seiner Art im Ruhrgebiet. Seit 2006 ist er Teil des GeoParks Ruhrgebiet.

Vor 300 Millionen Jahren befand sich hier noch ein Meer, das im Laufe der erdgeschichtlichen Entwicklung Pflanzen- und Muschelabdrücke, Kohlenflöze und besondere Gesteinsschichtungen hinterließ.

Anlässlich des Tags des Geotops können bei einem Gang durch den Steinbruch die erdgeschichtlichen Vorgänge an den freiliegenden Gesteinen abgelesen und anschaulich erlebt werden. Mit etwas Glück lassen sich sogar Spuren des dort beheimateten Uhus entdecken.

Programm

Kontakt: Stadtmarketing Witten, Tourist & Ticket Service · Marktstr. 7 · 58452 Witten
Tel.: 02302 19433 · www.stadtmarketing-witten.de
www.facebook.com/StadtmarketingWittenGmbH

Treffpunkt: 58453 Witten • Ecke Kohlensiepen / Wetterstraße

Leitung: Gästeführer (Herr Schmidt)

Zeit: 14:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Kosten: 9,00 € pro Person

Einschränkungen: Nicht barrierefrei, gute körperliche Verfassung ist Voraussetzung!
Wetterfeste Kleidung, festes Schuhwerk oder Wanderschuhe sind nötig!

Das Stadtmarketing Witten bietet im Rahmen seiner touristischen Aktivitäten unter anderem interessante geologische Führungen an. Ehemalige Steinbrüche, durch den frühen Kohlenbergbau bedingte geologische Aufschlüsse, ein Besucherbergwerk, zahlreiche Landschaftsmerkmale und bauliche Relikte aus 450 Jahren Kohlengewinnung machen Witten zu einem bevorzugten Ziel für geologisch Interessierte. Die Führungen werden an den Bedürfnissen der Gruppen ausgerichtet und können streng fachlich, aber auch in Kombination mit touristischen Elementen organisiert werden. Schiffstouren auf der Route der alten Kohlenschiffe, Grubenbahnfahrten sowie die Besichtigung des Besucherbergwerks Nachtigall sind Garantien für außergewöhnliche Betriebs- oder Vereinsausflüge. Abgerundet werden kann das Programm mit einem kräftigen Bergmannsfrühstück sowie einer Steigermahlzeit.

